



NOTA DE PRENSA

TPA retransmite la segunda edición del Criterium Ciudad de Oviedo

- La prueba se emite mañana, sábado, a partir de las 17:30 y rinde homenaje al ciclista asturiano Chechu Rubiera, que se despide de la competición en esta cita
- TPA emite en HD el sábado a las 22:00 el encuentro entre el F.C. Barcelona y el Sevilla F.C.

Gijón, 29 de octubre de 2010

TPA retransmite mañana sábado, 30 de octubre, a partir de las 17:30 la segunda edición del Criterium Ciclista Ciudad de Oviedo. La prueba despide al ciclista gijonés Chechu Rubiera, que se retira del circuito profesional.

La edición de este año reúne a dos de los mejores corredores del mundo, el ganador de los Juegos Olímpicos de Pekín 2008, Samuel Sánchez, e Iván Basso, ganador de dos Giros de Italia y podio en el Tour de Francia. Además, la cita cuenta con los ciclistas asturianos Benjamín Noval, Carlos Barredo, Santi Pérez, Joaquín Sobrino y Andrés Antuña.

El II Criterium Ciudad de Oviedo se disputa en la calle Uría de Oviedo, en un circuito de 250 metros. Comenzará con la presentación de los ciclistas, seguido de las pruebas para las categorías de base del ciclismo asturiano: benjamines, alevines e infantiles. Los profesionales compiten a continuación en las modalidades de puntuación y eliminación. El ganador final del Criterium será el corredor que obtenga más puntos de la suma de los puestos obtenidos en las dos pruebas.

Uno de los momentos más esperados de la jornada es el duelo entre Samuel Sánchez y el piloto asturiano de rallis, Alberto Hevia, a las 18:30. El piloto se proclamará campeón si consigue dar alcance al ciclista antes de que complete una vuelta al circuito.

Nacho Tuñón y Sergio Fuente retransmiten el II Criterium Ciudad de Oviedo. Los comentarios técnicos corren a cargo de los ex ciclistas José Manuel García, 'Roxín', y José Luis López Cerrón, corredores destacados en la década de los 70 y los 80, respectivamente.

TPA cuenta para la realización con una unidad móvil de ocho cámaras y un total de 24 personas, entre periodistas, realizadores y productores, trabajarán en la cobertura del acto.

El programa se ofrece también por Internet para todo el mundo a través de www.rtpa.es.

Fútbol de Primera y Segunda División B

TPA retransmite el partido de Primera División entre el F.C. Barcelona y el Sevilla F.C. el sábado a partir de las 22:00, que se emitirá también en HD. El espacio *Zona Liga* cuenta con los comentarios del ex árbitro internacional de fútbol, Manuel Enrique Mejuto González, quien acompañará desde las 21:15 a Carlos Coco en el plató. También participarán en el espacio el ex jugador del Real Oviedo, Luis Manuel Arias, y Janko Jankovic, ex jugador croata del equipo azul. Héctor Alonso narrará el encuentro que se disputará en el estadio de Camp Nou.

Zona Liga incluye también un resumen de los partidos de la jornada y el análisis de los momentos más destacados.

La cadena autonómica también retransmite el domingo, a las 17:00, el encuentro de Segunda División B entre el Deportivo Alavés y el Real Oviedo desde el estadio de Mendizorrosa. José Ramón Rodríguez narrará el partido, acompañado del ex jugador del equipo azul Sabino Zubeldia.

Cuatreada desde Llanes, el domingo a las 11:30

La cadena autonómica emite el domingo, 31 de octubre, a las 11:30 la final de la primera edición del Torneo de Quintetos Concejo de Llanes, que disputan los equipos de las peñas Villa de la Sidra y Venta de los Probes A.

En esta ocasión, Juan Diego Pérez será el encargado de narrar la partida, acompañado en los comentarios del jugador de bolos Lucas Blanco.

TPA contará con un despliegue técnico como el utilizado en otros deportes de máxima categoría: una unidad móvil con cinco cámaras y 16 profesionales, entre redactores, técnicos y realizadores, que se encargarán del seguimiento de la competición.

Este campeonato se ofrece también para todo el mundo a través de www.rtpa.es.